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夏休み中に貴重な体験をして来ました
宇都宮市の平和親善大使として、広島を訪問し、平和祈念式典に参加

私は宇都宮市の平和親善大使として、８月５日から８月７日まで広島に行かせていただ

きました。

８月６日に行われた平和記念式典では日本人だけでなく、

世界各国から大勢の人たちが参列し、被爆した方々に手を合

わせていました。こんなにもたくさんの国の人々が注目して

いることに大変驚き、そしてありがたく思いました。

平和記念資料館で見た写真やボロボロの制服、公園で出会

ったおばあさんの話、どれも忘れることはできません。

私は平和親善大使として広島に行く機会をいただいたこと

に感謝し、戦争の悲惨さ、平和の大切さを多くの人々に伝え

ていかなければならないと思いました （２年 恩田 莉奈さん）。

「宇都宮市では、平和教育の一環として、若い世代に広島の原爆被害の実態と戦争の悲惨さ

を認識し、平和の大切さを理解してもらうため、毎年、市立中学校の代表生徒25名を平和親善

（市のホームページからの引用）大使として広島市に派遣しています 」。

♦ ♦ ♦ ♦ ♦♧♣♢ ♡♥♤♠♧♣♢ ♡♥♤♠♧♣♢ ♡♥♤♠♧♣♢ ♡♥♤♠♧♣♢

宇都宮市のジュニア未来議会にジュニア議員として参加♠

僕は最初「ジュニア未来議会」にとても不安で緊張していました。友達ができるかや自

分の意見を言ってみんなの力になれるかなど、たくさんありました。

しかし、みんなと活動しているうちに、不安がどんどんなくなっていき活動するのがと

ても楽しくなってきました。こう思った時に「ジュニア未来議会」に参加してよかったと

思いました。

。 「 」 、本番では質問を提案する係になりました 最初は 緊張するな と思っていたのですが

「 」 。自分たちが考えを提案できる という考え方にしたら緊張どころか楽しみになりました

実際の場面ではまちがえずに質問することができて、自信がつき

ました。

僕は「ジュニア未来議会」で学んだことがたくさんありました。

それは、友達と協力する楽しさや難しさを知ったり、一つのことを

いろいろな考え方をしてみることです。

ここで学んだことをこれからの生活に生かしていきたいです。今

回の「ジュニア未来議会」に参加させていただく機会を与えていた

だき、ありがとうございました。 （２年 福田 紘己さん）

※ 文章については、生徒の書いたものを修正せずに掲載しています。



最初の６月８日の研修会から始まった宇都宮ジュニア未来議会。この日は２時間目まで

中間テストだったこともあり、とても不安と緊張しかありませんでした。しかし、始まっ

て２時間を過ぎたときには部会全員と仲良くなり順調に作業を進めることができました。

僕の部会では、ＬＲＴや学生が集まれるような場所について考えました。ＬＲＴはふだ

ん自分たちが考えないことだったのでとても難しかったです。

第２回研修会、第３回研修会ではたくさんの意見を出したり、市役所の関係課の方から

話を聞いたりしてギリギリ質問書を完成することができました。

そして、迎えた宇都宮ジュニア未来議会本番。僕は決議文を

読みました。前の日にたくさん練習したので、かまないで読め

ました。とてもうれしかったです。

今回宇都宮ジュニア未来議会ができたのは、先生、市役所の

職員、宇都宮ジュニア未来議会に参加した人たちのおかげなの

で、とても感謝しています。市政や議会について学べたり、他

校との交流ができてよかったです。 （２年 福澤 崇吾さん）

「宇都宮市では、21世紀を担う青少年が、市政や議会のしくみを学び、自由な発想や視点で自

らの考えを提案することを通し、まちづくりへの関心を高めてもらうため、宇都宮ジュニア未

（市のホームページからの引用）来議会を開催しています 」。

♦ ♦ ♦ ♦ ♦♧♣♢ ♡♥♤♠♧♣♢ ♡♥♤♠♧♣♢ ♡♥♤♠♧♣♢ ♡♥♤♠♧♣♢

少年野球の２つの大会で優勝♣
校外の少年野球チームに所属し、７月下旬に仙台で行われた「第１５回日本少年野球連盟東

北大会」と８月上旬に西武ドーム球場で行われた「第６回ライオンズカップ中学硬式野球選抜

大会」の二つの大会に出場し、見事優勝。

ぼくは夏休み中に二つの大会があり、その大会で見事優勝することができました。

その内の一つの大会「ライオンズカップ」という大会はプロ野球

選手がプレーする西武ドームで全試合することができ、とてもうれ

しかったです。

「ライオンズカップ」の決勝は、最終回まで点が取れず、０－３

と負けていたが、最後の最後でみんながつないでくれてサヨナラ勝

ちができたことがすごく感動しました。ここまでこれたのは指導者

や保護者の方の応援、そして仲間のおかげだと思うので感謝したい

と思います。 （３年 原田 亘耀さん）

ご協力、ありがとうございました

９月２日（土）に実施した、廃品回収に際しては、小雨の降るあいにくの天気にもかかわら

ず、多くの地域の皆さま、保護者の皆さまのご協力のもと予定通り活動が実施でき、かなりの

量の廃品（リサイクル資源）を回収することができました。

ありがとうございました。

なお、収益については、後日改めてお知らせいたします。

また、次年度以降の実施につきましても、関係者の皆さん

からご意見をいただきながら、検討していきたいと考えてお

ります。


